
           

            CÂMARA DOS DEPUTADOS 

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DESTINADA A INVESTIGAR OS 
FATOS DETERMINADOS COMO MAUS-TRATOS DE ANIMAIS 

 

 

REQUERIMENTO Nº       , DE 2015 

(Do Sr.  Capitão Augusto) 

 

 

Requer a inclusão de convidados para 

oitiva na Audiência Pública objeto do 

Requerimento nº 18/2015, sobre a 

criação, transporte e utilização de 

animais em espetáculos de rodeio, 

vaquejada e similares. 

 

Senhor Presidente, 

 

Requeiro a Vossa Excelência, com base nos art. 58, §3° da Constituição 

Federal, combinado com o art. 2° da Lei na 1.579/52 e o art. 36, II, do 

Regimento Interno da Câmara dos Deputados, que sejam incluídos os 

convidados abaixo relacionados na Audiência Pública já aprovada por esta CPI 

(Req. Nº 18/15) que irá esclarecer se há maus tratos na criação, transporte e 

utilização de animais em espetáculos de rodeio, vaquejada e similares: 

 

- Sr. Emílio Carlos dos Santos, ex-presidente e atual diretor de Os 

Independentes de Barretos;  

 

- Sr. Cesar Fabiano Vilela, Médico Veterinário (CRMV-SP 8989) que há 17 

anos atua na área de eventos de concentração animal; membro fundador  da 

RODEOVET, equipe composta por médicos veterinários atuantes em eventos 

de concentração animal, prestando serviço de consultoria, assessoria e 

responsabilidade técnica veterinária; atua anualmente em mais de 60 eventos. 

 

- Sr. Ricardo José Bellém, advogado especialista nas legislações pertinentes 

aos rodeios, que há 20 anos atua na área. 

 



           

            CÂMARA DOS DEPUTADOS 

 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Na reunião do dia 18 de agosto de 2015, foi aprovado requerimento de 

audiência pública para apurar se há maus tratos na criação, transporte e 

utilização de animais em espetáculos de rodeio, vaquejada e similares. 

 

Na discussão do requerimento, ficou definido que seriam acolhidas 

sugestões de outros nomes para elucidar o tema, sendo o presente para trazer 

a esta CPI especialistas que atuam nos eventos de rodeio e similares há vários 

anos, a fim de proporcionar amplo debate acerca do tema. 

 

A participação desses convidados certamente trará elementos 

essenciais à condução dos trabalhos que serão levados a efeito por esta 

Comissão, ajudando a esclarecer os pontos levantados. 

 

Em vista do exposto, solicito o apoio dos ilustres pares na aprovação 

deste requerimento. 

 
 

Sala das Comissões,       de                     de  2015. 

 

 

 

 

Deputado Capitão Augusto 

PR/SP 


